
SESION EXTRAORDINARIA No 113 CONCEJO M IJNICLPAL 

En Buin, a fecha 30 de septiembre de 201 0, siendo las 17:OO hrs. se da 
inicio a la Sesion Extraordinaria No 1 13 del Concejo Mui~icipal, Presidida por Concejal SR. 
PATRICIO SILVA GONZALEZ, actiia coino Miilistro de Fe. la Secretaria Municipal 
SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste la Srta. MARIA EUGENIA GOMEZ 
ACEVEDO. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

PRIMER CONCEJAL :SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
TERCER CONCEJAL :SR. HERNAN HENRIQIIEZ PARRAO 
CUARTO CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QCIINTO CONCEJAL :SR. RAMON RUB10 NlIRANDA 
SEXTO CONCEJAL :SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

11.- C u e ~ ~ t aAlcalde: 

1 . - 	 Corporaci6n de Desarrollo Social, presenta Plan de Desarrollo Educative Municipal 
(PADEM), aiio 201 1. 

111.- Tabla Ordinaria: 

No hay. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1.-	 CORPORACION DE DESARROLLO SOCIAL, I'RESENTA PLAN DE 
DESARROLLO EDUCATIVO MUNICIPAL (PADEM), A ~ O201 1 .  

El Conce.jal Sr. Patricio Silva. sefiala que se encuentra presente la Sra. Maria 
Eugenia Gomez, quikn hara la ],resentacion forlnal del PADEM 201 1 .  

La Srta. Maria Eugenia Gomez, nlanifiesta que en este acto se hace entrega del 
documento del PADEM 201 1 pero que habran reuniones de Cornision para ailalizar el 
doc~unento, ademas esplica que hay L I I  error en una de las paginas. porque al 111omento de 
fotocopiar 110 salieron cla1.a las hqjas. por eso se les entsegal-a una copia de csas paginas. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, sel7ala que en la pagina 10 10s montos no 
coincide11 con la 110-ja entregada. 

El Conce.jal Sr. Rail~on Calder611, manifiesta que esos detalles 10s pueden revisar 
en la reunion que se hara. 



La Srta. Maria Eugenia Gomez, le indica clue le cambiarnn el doc~unento porque 
no lodos salieron con el rnisrno problerna. 

El Concejal Sr. Palricio Silva. maniiiesta que en esta Sebicin se c~umple con la 
formalidad de entregar el documento y cualquier consulta se realizaran e n  las reuniones que 
se iijen; i ,C~~ando se debe apl-obar el PADEM? 

La Srta. Maria Eugenia Gomez, responde que se debe aprobar antes del 15 de 
Noviembre. 

El Conce-jal Sr. Hernan Henriquez, pregunta cua~ldo se realizarh la primera 
reunicin. 

El Concejal Miguel Araya, sugiere qile seal1 10s lunes en  la tarde. 

El Concejal Sr. Patricio Silva. seiiala que se hara el limes 04 de Oct~tbre a las 
I

17:OOhrs. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon. pregiuilla quien asistisa a la reunion. 

La Srta. Maria Eugenia Goniez, responde que estaran 10s i~l tegra~l~es de la 
Comision del PADEM y sugiere que en la primera reunion se podria comenzar con el 
analisis del diagnostico, porque en una reu11i611 no se alcanzaria a 'analizar toda la 
informaci6n y tambien sugiere que 10s temas de finanzas se estudien en ilna reunion 
diferente. 

El Concejal Sr. Palricio Silva, agradece la entrega del documento a la Srta. 
Maria Eugenia Gomez. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

Se cierra la Sesion a las 17: 10 hrs. 
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SESION EXTRAORDINARIA No78 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a 19 de Febrero de 2010, siendo las 09:30 hrs. se da inicio a la 
Sesi6n ExtraordinariaNo 78 del Concejo Municipal, Presidida por Alcalde SR. RODRIGO 
ETCHEVERRY DUHALDE, acbia como Ministro de Fe, Secretaria del Concejo la 
Secretaria Municipal SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste el 
Administrador Municipal SR. ROBERTO FERNANDEZ URRUTIA, el Director de 
Secpla SR. ITALO PEREZ GALAZ, la Asesora Juridica SRA. BARBARA JANSANA 
SOTO, la Directora de Obras Municipales (S) FRANCISCA ECHEVERRIA FACCIN, 
la Secretaria General de la Corporacion de Desarrollo Social (S) y Directora del 
Departamento de Salud SRA. SILVIA CUEVAS OSSES. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

PRIMER CONCEJAL :SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
TERCER CONCEJAL :SR. HERNAN H E N ~ Q U E ZPARRAO 
CUARTO CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL :SR. RAMON RUB10 MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL :SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

I.- Aprobaci6n y Observaciones a Actas: 

Acta Sesion Ordinaria No 71 de fecha 04 de Enero de 2010. 
Acta Sesion Ordinaria No 77 de fecha 08 de Febrero de 2010. 

11.- Cuenta Alcalde: 

1.- R.R.H.H., informa movimiento de personal ORD. No 08 de fecha 11 de Febrero del 
2010. 

2.- Asociacion Chilena de Municipalidades,remite boletin No 5 Semana Municipal. 
3.- Secmu, informa Detalle de entrega de Subvencionesaiio 2009. 

111.- Tabla Ordinaria: 

1.- Acuerdo para aprobar Comodato del terreno Municipal "Cesi6n de Equipamiento 
Municipal", el que se encuentra emplazado en calle El Parque No 0252, Parcela No 34, a 
la Junta de Vecinos Villa Magisterio. 

2.- Acuerdo para aprobar aporte Municipal correspondiente a la renovation del Convenio 
Prodesal temporada 2010 con el Municipio de Buin, por un monto de $4.189.765.-

3.- Acuerdo para aprobar Traslado de Patente Comercial a nombre de Nilda M d o z  de la 
Barra, cuyo traslado sera desde San h'lartin No 320 a J.M. Balmaceda No 732, sector 
centro de Buin. 

4.- Acuerdo para aprobar nurnero de Patentes de Alcohol para la Comuna de Buin, de 
acuerdo a1 articulo 7 de la Ley No 19.925. 



ILUS'IRE MUNICIPALIDAD DE BUlN 

I.- APROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: 

El Sr. Alcalde somete aprobaci6n el Acta de la Sesi6n Ordinaria No 71 de fecha 04 
de Enero de 2010, aprobada con la observaci6n del Concejal Sr. Hernhn Henriquez 
quikn aclara, que a1 momento de tomar el acuerdo para modificar el acuerdo 250 
letra B), se pidi6 que al lado del nombre del Sr. Jorge Silva Fernandez se agregara el 
apodo "El Chirulo", porque fue una persona destacada en la Comuna y como 
manera de hacer un homenaje se pidi6 que se pusiera el apodo. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que por el diseiio de la seiialetica entrara todo, habria que 
analizarlo. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, sugiere porque no se pone solo "El Chirulo" 

El Sr. Alcalde, seiiala que se podria reducir a "Jorge Silva F. (El Chirulo)" 

La Secretaria Municipal, indica que se debe tomar el acuerdo, porque 10s acuerdos 
anteriores ya se despacharon a las diferentes unidades. 

El Sr. Alcalde, seiiala que se modifique el acuerdo administrativamente. 

El Sr. Alcalde somete aprobacion el Acta de la Sesi6n Ordinaria No 77 de fecha 08 
de Febrero de 2010, aprobada por la unanimidad de sus miembros del Concejo 
presentes. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1.- R.R.H.H.. INFORMA MOVIMIENTO DE PERSONAL ORD. No 08 DE FECHA 11 
DE FEBRERO DEL 2010. 

El Sr. Alcalde pone en conocimiento el movimiento de personal, sin 
observaciones por parte de 10s Sres. Concejales. 

2.- ASOCIACION CHILENA DE MUNICIPALIDADES, REMITE B O L E T ~No 5 
SEMANA MUNICIPAL. 

El Sr. Alcalde pone en conocimiento el movimiento de personal, sin 
observaciones por parte de 10s Sres. Concejales. 

3.- SECMU, INFORMA DETALLE DE ENTREGA DE SUBVENCIONESAQO 2009. 

El Sr. Alcalde, seiiala que se encuentran todas las Subvenciones en el 
listado y el estado en que se encuentran, indica ademas que la segunda subvenci6n a 
bomberos no se ha entregado. 

La Secretaria Municipal, indica que no se ha entregado porque hub0 
cambio de Superintendente, ademis el Sr. Andres Parraguez le comunico el cambio en 
forma verbal y debe hacerlo oficialmente. 

El Sr. Alcalde, pregunta porque no se entrego antes, si el cambio de 
Superintendente fue despues. 

La Secretaria Municipal, responde que no habian rendido la subvencion 
anterior. 



-> ' --z:----' 
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE BUlN 
Stcrt$arh M~wi.@a/ 

El Sr. Alcalde pregunta si tienen todo para ser entregado. 

La Secretaria Municipal, responde que el decreto esta listo y se mandara a 
juridica para el cambio en el Convenio. 

El Sr. Alcalde, agrega que el cambio de Superintendente lo firm6 hace 
unos dias atras. 

La Secretaria Municipal, seiiala que las que estan en trimite para que Sean 
entregadas son, la Banda del Liceo 13 1 y 10s Revolucionarios de Cristo. 

El Sr. Alcalde, pregunta ~QuC significa el no esta? 

La Secretaria tCcnica del Concejo, responde que a1 momento de hacer las 
consultas a Administracibn y Finanzas, no se sabia si se entrego a travCs de un ncmero de 
egreso o por presupuesto participative. 

El Concejal Sr. Ram6n Calderbn, seiiala que lo importante es que salio. 

El Sr. Alcalde, pregunta ~QuC significa el que no se entrega? 

La Secretaria TCcnica del Concejo, responde que no se entreg6 el dinero 
durante el d o  2009, per0 10s decretos que entregan la Subvenci6n se encuentran listos, 
ademas 10s dineros de Subvenci6n solo se entregan 10s dias viernes de cada semana, por lo 
que podrian salir con No de egreso 20 10. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, sugiere que a las Organizaciones que le 
faltan 10s antecedentes, se les envie una carta de aviso, ya que son subvenciones del aiio 
2009. 

La Secretaria Municipal, seiiala que a las Organizaciones se les llama 
constantemente, por la falta de antecedentes, per0 el problema esta en que a1 momento en 
que el Concejo aprob6 las Subvenciones, no se inform0 si las Organizaciones contaban o 
no con todos 10s antecedentes. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, le indica a la Secretaria Municipal que se 
envie una carta a las Organizaciones porque queda de respaldo para ella y 10s Concejales, 
ya que le consta que se ha llamado a las Organizaciones per0 a veces la documentaci6n se 
entrampa y 10s dineros se necesitan para actividades que se requieren hacer de forma 
urgentes. 

El Sr. Alcalde, seiiala que las organizaciones no pueden rendir respecto de 
actividades que ya han realizado, por que no corresponde. 

La Secretaria Municipal, indica que se le ha avisado a las organizaciones 
que 10s dineros no pueden gastarlos en acciones anteriores a que se les entregue el dinero. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que no se podra entregar dinero si las 
actividades ya se realizaron, por lo que tendrh que hacer una solicitud nueva o 
simplemente dejarla pasar y esto se retrotrae a cero. 

El Sr. Alcalde, solicita a la Secretaria Municipal que a1 momento de hacer 
10s decretos se revisen si las actividades ya se realizaron. 

La Secretaria Municipal, seiiala que hay que analizar cada caso, porque 
puede ocurrir que la actividad se haya realizado per0 la factura este pendiente y agrega que 
las rendiciones la revisa Administraci6n y Finanzas. 
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El Concejal Sr. Ramon Calderon, solicita que se le informe desde el 
Departamento de Organizaciones Comunitarias, cuales son las condiciones en que se 
encuentran las distintas Organizaciones, es decir, si se encuentran a1 dia o no, para no 
cargar a Secretaria Municipal. 

El Sr. Alcalde, seiiala que el registro o lleva Secretaria Municipal. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, indica que Organizaciones Comunitarias 
es el encargado de mantener la comunicacion con las organizaciones, por lo tanto, si se 
e s t k  haciendo actividades como viajes, corresponde que se preocupen que las 
Organizaciones se encuentren a1 dia para que postulen a las Subvenciones, es por ello que 
el Encargado del Departamento, debe estar pendiente de esa informacion, porque de lo 
contrario se terminark sin Instituciones. 

El Sr. Alcalde, seiiala que hay varias. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta jsi e s t h  funcionando? 

El Sr. Alcalde, responde que si. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, indica que no se nota, y agrega que ya estan 
en el mes de Marzo, por lo que deberia comenzar a trabajar en el listado de Subvenciones 
aiio 2010. 

El Sr. Alcalde, seiiala que todas las solicitudes de Subvenciones que le ha 
llegado, han sido derivadas a Secretaria Municipal, para que se confecciones un listado. 

La Secretaria Municipal, seiiala que se esta trabajando en el listado y 
analizando cuales son aquellas organizaciones que esthn a1 dia con la documentation, per0 
aquellas que tienen Personalidad Juridica con el Ministerio de Justicia reciCn las comienzan 
a entregar en el mes de Marzo o Abril. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, seiiala que muchas de las Instituciones 
comienzan a trabajar con 10s talleres y la idea es sacar las Subvenciones lo antes posible, 
ademh la gran critica que se le hizo a1 Concejo el aiio pasado, es que las Subvenciones 
heron entregadas muy tarde, per0 ahora la idea es entregar las Subvenciones lo mas pronto 
posible, sobre todo avanzar con las instituciones que lo requieren de forma urgente. 

11.- TABLA ORDINARIA: 

1.- ACUERDO PARA APROBAR COMODATO DEL TERRENO MUIVICIPAL 
"CESION DE EQUIPAMIENTO MUNICIPAL^, EL OUE SE ENCUEIVTRA 
EMPLAZADO EN CALLE EL PARQUE No 0252, PARCELA No 34. A LA JUNTA 
DE VECINOS VILLA MAGISTERIO. 

El Sr. Alcalde, pregunta a 10s Concejales si conocen el caso. 

El Concejal Sr. Miguel Araya, pregunta si es la placita que se encuentra a1 
fondo y que abrieron el camino. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, seiiala que en la escritura sale "Ilustre 
Municipalidad de Paine". 

La Asesora Juridica, seiiala que hubo un error per0 se Corrigio y esta 
rectificado m h  adelante, ademis hace presente que hay un error en el acuerdo y no es calle 
el Parque sino calle el Bosque. 
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El Concejal Sr. Hernin Henriquez, recuerda que hay un compromiso por 
parte de la empresa en recuperar el Area verde, la verdad de las cosas, la Municipalidad se 
esth acostumbrando que empresas privadas o del Estado hagan tira las calles y despues no 
seal repuestas, porque despuCs la Municipalidad es la responsable antes 10s vecinos, 
ademas hub0 una reuni6n con la empresa y 10s vecinos donde se comprometian a realizar la 
recuperation. 

El Sr. Alcalde, pregunta si eso quedo establecido por escrito. 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez, manifiesta que no per0 habria que 
buscar en las actas, el compromiso de la empresa, lo mismo ha solicitado respecto del 
camino de Maipo. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que el Director de Obras tiene instrucciones que 
no puede dar la via a la empresa hasta que quede repuesta la berma como estaba. 

El Concejal Sr. Ram6n Calderbn, sefiala que hub0 un accidente en el 
Camino Padre Hurtado, en la calle La Araucaria, donde Aguas Andinas estaba instalando el 
Agua Potable para la Villa JosC Miguel Camera, por lo que se corto el Agua y el Transito, 
y que le gustaria saber a quiCn se le pide el permiso para romper el camino de Padre 
Hurtado. 

El Sr. Alcalde, responde que ese permiso lo piden a Vialidad. 

El Concejal Sr. Ram6n Calderbn, sefiala que la Municipalidad no tiene 
nada que ver. 

La Directora de Obras (S), agrega que solo coordina con Carabineros, la 
ocupacion del Bien IVacional de Uso Publico, per0 el permiso lo ven directamente con 
Vialidad. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, manifiesta que el problema con el Camino 
Padre Hurtado, es que a1 cortar el tendido elCctrico, el telCfono y ademas el agua, es 
problemiitico y se desconoce si entregaron a 10s vecinos una carta de aviso respecto de la 
situacibn, per0 fuera de eso comenzaron a pasar 10s camiones cargados por el interior de la 
Poblaci6n Santa Rita y cortaron 10s cables del alumbrado. 

El Sr. Alcalde, sefiala que fue un manejo ma1 de Carabineros. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, recuerda el problema del sector Camino la 
Obra, porque se cerro con escombros per0 el tema esta si ese camino es Publico o Privado, 
ya que es una alternativa de salida para 10s vecinos de Nuevo Buin, por lo que en el anterior 
Concejo se solicit0 que se informara por parte de la Gobernacion, Vialidad y Juridica de 
quiCn es el camino. 

El Sr. Alcalde, indica que le gustaria saber en que quedaron en esa 
oportunidad, porque se esta trabajando per0 desde cero, porque no han encontrado ningb 
antecedente incluyendo la bfisqueda en el Conservador de Bienes Raices y 10s propietarios 
afectados por el cierre dicen que hay antecedentes previos, lo que se les pidi6 que hagan 
llegar a la Municipalidad, ademas lo b i c o  que hay a la vista es el registro en el 
Conservador de Bienes Raices que el Camino es Privado y el duefio es el caballero que dice 
ser el duefio, con cinco parcelas que se subdividieron y tienen derecho de transitar. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, dice que en 10s planos de la construcci6n de 
la Villa el Solar era la proyeccion y continuaci6n de ese camino, ademas esos vecinos 
tienen alumbrado pfiblico, que ademas pasa el camion recolector de basura, per0 no es la 
forrna para hacer las cosas, de tirar 10s escombros para cerrar el camino, miis aun si dicen 
ser personas con poder. 
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El Sr. Alcalde, sefiala que lo unico que se ha podido encontrar en el 
Conservador de Bienes Raices, es una Propiedad Privada que tienen escombros en su 
propiedad y que le corresponden a1 Sesma o a1 Servicio de Salud venir a inspeccionar, per0 
la Municipalidad ha estado analizando la Subdivision del Macro Loteo, lo que estaba en la 
etapa anterior cuando el gran paiio se dividi6 en 10s cinco hermanos y despuks de eso uno 
de 10s hermanos lo dividio en cinco, que es el propietario del camino, por lo que el macro 
loteo esta buscando fechas aproximadamente del aiio 40, para encontrar si alguna vez hub0 
una servidumbre o un Camino de Uso Publico. 

El Concejal Sr. Ramon Calderbn, manifiesta que no ocwra que la 
Municipalidad valla a caer en una falta, porque a1 tener alumbrado public0 en un carnino 
privado, el Municipio no puede estar avalando eso y si se determina que el camino es 
privado debe procederse a retirar 10s postes. 

El Sr. Alcalde, sefiala que si eso ocurre se debe hacer un surnario, para 
determinar como se instalaron 10s postes. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, sefiala que ademas pasa el camino 
recolector de basura. 

El Sr. Alcalde, sefiala que eso es factible porque pagan contribuciones y 
otro tema es el alurnbrado. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta si es posible que se informe sobre 
el tema. 

El Sr. Alcalde, responde que se esta trabajando en el tema entre Juridico y 
Obras, para tratar de tener a l g h  antecedente del tema o a l g h  registro. 

Se somete a votaci6n. 

Votacibn 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzrilez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernin Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Rambn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Rambn Calderbn Hormazribal :aprueba 

ACUERDO No 290 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba el Comodato del terreno Municipal "Cesibn de Equipamiento Municipal", el 
que se encuentra emplazado en Pje. Nora Betancourt No 0185 loteo Villa Magisterio 
de la Junta de Vecinos Villa Magisterio, Comuna de Buin. 

2.- ACUERDO PARA APROBAR APORTE NIUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LA 
RENOVACION DEL CONVENIO PRODESAL TEMPORADA 2010 CON EL 
MUNICIPIO DE BUIN, POR UN MONTO DE $4.189.765.- 

El Sr. Alcalde, manifiesta que la Municipalidad esta bien evaluada y 
pregunta a 10s Sres. Concejales si tienen dudas. 

Los Sres. Concejales, responden que no. 
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Se somete votacibn. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzilez :aprueba 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernin Henriquez Parrao :aprueba 

CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 

QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 

SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazibal :aprueba 


ACUERDO No 291 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba aporte Municipal correspondiente a la renovaci6n del Convenio Prodesal 
temporada 2010 con el Municipio de Buin, por un monto de $4.189.765.-. 

APORTE MUNICIPAL 
1 ITEM I UF. 

-

Honorarios E.T. 1 60,l 1 $1.258.237.-
Movilizac. Y mant. 1 30.0 1 $628.184.-
Vehic. 
B.S.B. 100,5 $2.104.419.-
Gastos grales. 1 9,5 1 $198.925.-
TOTALES 1 200,l 1 $4.189.765 

3.- ACUERDO PARA APROBAR TRASLADO DE PATENTE COMERCIAL A 
NOMBRE DE NILDA ~ O DE LA BARRA. CUYO TRASLADO S ~Z E DESDE 
SAN MART^ No 320 A J.M. BALMACEDA No 732, SECTOR CENTRO DE BUIN. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que este punto se baja de la tabla ordinaria. 

4.- ACUERDO PARA APROBAR NUMERO DE PATENTES DE ALCOHOL PARA LA 
COMLTNA DE BUIN, DE ACUERDO AL ARTICULO 7 DE LA LEY No 19.925. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que le llego el documento el cual asigna la 
cantidad de patente de alcoholes limitadas y que de acuerdo a la proyeccibn que se tiene 
aumenta a un total de 119 patente de alcoholes, per0 se debe definir cual va hacer el 
aumento de acuerdo a lo seiialado por la ley para llegar a 1 19. 

La Sra. Ximena Morales, aclara que el numero lo fija la Intendencia, per0 
la propuesta la hace la Municipalidad. 

El Sr. Alcalde, seiiala que es partidario de que se aumente lo que es 
Minimercado y establecimiento como 10s supermercados porque es el desarrollo en la 
Comuna y no priorizar las cantinas, bares, pub y tabernas ilos supermercados son deposito 
de bebidas? 

La Sra. Ximena Morales, responde que no, porque 10s deposito de bebidas 
son las botillerias y 10s Minimercado son 10s supermercados per0 de un tam60 menor. 

El Sr. Alcalde, pregunta de que categoria son 10s supermercados. 

La Sra. Ximena Morales, responde que 10s supermercados no son 
limitados per0 si 10s minimercados. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta si 10s Minimercados que 
deben tener minimo dos cajas, deben tener estacionamiento. 
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La Sra. Ximena Morales, responde que no, 10s supermercados si. 

El Concejal Sr. Miguel Araya, agrega que si deben tener a1 menos uno. 

El Concejal Sr. Hernh Henriquez, pregunta si a1 tener un Minimercado y 
no tiene estacionamiento puede solicitar la Municipalidad el uso del Bien Nacional de Uso 
Publico. 

La Sra. Ximena Morales, sefiala que no hay nada en la Ley que lo prohiba 
y que ademas ya ocurri6 un caso con el supermercado Joelito que solicit6 autorizacion a1 
Municipio para hacer uso del Bien Nacional de Uso Publico. 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez, sefiala que deberian solicitarlo con el 
pago de 10s derechos correspondientes. 

El Sr. Alcalde, pregunta a1 Concejal Sr. Miguel Araya, si el negocio del es 
Minimercado. 

El Concejal Sr. Miguel Araya, responde que no. 

El Sr. Alcalde, encuentra que 6 son pocos en toda la Comuna. 

El Concejal Sr. Rarn6n Calderon, sefiala que la botilleria con el 
minimercado termina en lo mismo, porque igual compran y se van a beber a la plaza. 
cubt to se esta cobrando por 10s estacionamientos, ejemplo en San Martin? 

La Sra. Ximena Morales, responde que son aproximadamente son $45.000 
semestrales, per0 ello esta fijado en la Ordenanza de Derechos Municipales. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, lo sefiala porque a1 cambiar el paradero 
en San Martin era para dejar despejado el sector, per0 a1 autorizar el estacionamiento quedo 
en lo mismo. 

El Sr. Alcalde, sefiala que revisark 10s sectores, porque hay algunos que no 
se puede tener estacionamiento. 

La propuesta queda de la siguiente forma: 

PATENTE CATEGORIA PATENTES SUGERIDAS 
PARA EL A ~ O2010 

A) Deposito de Bebidas Alcoh6licas 35 
E) Cantina, Bares Pubs y Tabernas 10 
F) Establecimiento de Expendio de 60 
Cervezas o Sidra de Frutas 
H) Minimercado 14 
TOTALES 119 

La Sra. Ximena Morales, sefiala que en el aiio 2007 se hizo una limpieza 
per0 no se pudo realizar remates, porque la mayoria de 10s contribuyentes presentaron 
recursos en la Contraloria General de la Republica y otros en Tribunales, per0 como 
Direction de Administraci6n y Finanzas, no se tiene mayor informaci6n, por lo que se 
solicita a l g h  tipo de orientacion para saber como proceder. 

El Sr. Alcalde, pide a Asesoria Juridica que envie toda la information 
posible del estado de esos juicios, per0 se aconseja esperar la resoluci6n de la Intendencia 
para hacer el remate. 

Se somete a votaci6n. 
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ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 292 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la siguiente propuesta de distribucidn de Patentes Limitadas para el period0 
2010-2013, para ser remitido a la intendencia de acuerdo a1 articulo 7 de la Ley No 
19.925. 

PATENTE CATEGORIA PATENTES SUGERIDAS 
PARA EL ARO 2010 

A) Deposito de Bebidas Alcohdlicas 35 
E) Cantina, Bares Pubs y Tabemas 10 
F) Establecimiento de Expendio de 60 
Cervezas o Sidra de Frutas 
H) Minimercado 14 
TOTALES 119 

5.- ACUERDO PARA APROBAR PROYECTO DEL FOND0 DE APOYO AL 
MEJORAMIENTO DE LA GESTION MUNICIPAL EN EDUCACION ARO2010. 

El Sr. Alcalde, indica que el proyecto es similar a1 del aiio pasado, en el 
cud 10s recursos se utilizaron en otro item con una Resoluci6n del Ministerio de 
Educacidn, se espera que el proyecto sea aprobado por el Ministerio para el beneficio de 10s 
niiios. 

El Concejal Sr. Hemiin Henriquez, pregunta respecto a1 bono SAE afio 
2010, para que no valla ocurrir lo mismo del aiio pasado. 

El Sr. Alcalde, responde que la Contraloria General de la Republica, se 
pronuncio respecto a1 pago del Bono SAE e hizo la siguiente distinci6n con respecto a las 
Corporaciones, de las cuales no se pronunci6 y respecto a las Municipalidades que tienen 
DAEM dijo que el pago no correspondia y en el caso de las Corporaciones le corresponde 
el pago a una dependencia especial del Ministerio del Trabajo, por lo que por mhs que 
reclarnen todavia no se puede pagar hasta la resolucibn final. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, le solicita a1 Alcalde que el pr6ximo 
Concejo la Corporaci6n de Desarrollo Social informe respecto a1 inicio del aiio escolar y 
ademis se informe de como va la Escuela del Recurso. Ademas le informa que le llego una 
invitaci6n a una jomada de trabajo con la escuela de profesores. 

El Sr. Alcalde pregunta quien cita a la reuni6n. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, le responde que es la Corporation de 
Desarrollo Social. 

El Sr. Alcalde, dice que espera que asistan todos 10s Concejales. 

Se somete a votaci6n. 



ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzhlez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao :' aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazhbal :aprueba 

ACUERDO N" 293 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba el proyecto del Fondo de Apoyo a1 Mejoramiento de la Gestidn Municipal en 
Educaci6n aiio 2010, documento que se entiende forma parte integrante del presente 
acuerdo. 

7.- ACUERDO PARA APROBAR EL TRASLADO DE LA PATENTE DE ALCOHOL 
ROL No 4-270 Y No 4-271. DEL RESTAURANTE DIURNO Y NOCTURNO, A 
]?TOMBRE DEL SR. CHRISTIAN GONZALEZ ROMERO, CUYO TRASLADO 
S E DESDE "J.M. BALMACEDA No 510" HACIA "AN~BALPINTO No 269" ~ 

El Sr. Alcalde, sefiala que teniendo todos 10s antecedentes a la vista del 
traslado de la patente, se somete a votaci6n. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzhlez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderbn Hormazhbal :aprueba 

ACUERDO No 294 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba el traslado de la Patente de Alcohol Rol No 4-270 y No 4-271, del Restaurante 
Diurno y Nocturno, a nombre del Sr. Christian Gonzhlez Romero, cuyo traslado serh 
desde "J.M. Balmaceda No 510" hacia "Anibal Pinto No 269" 

8.- ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO No 284 DE FECHA 01 DE 
FEBRERO DE 2010, EN EL SEhTTIDO OUE EL ACUERDO "DICE" SE APRUEBA 
LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. HERNAN HEI?TR~QUEZ PARRAO AL 
TALLER DE PERFECCIONAMIENTO Y ACTUALIZACION MUNICIPAL, A 
EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE V U ~ A  24,25 Y DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S  
26 DE FEBRERO DEL 2010 Y "DEBE DECIR SE APRUEBA LA ASISTENCIA 
DEL COIVCEJAL SR. HERNAIV HENAOUEZ AL TALLER DEPARRAO 
PERFECCIOIVAMIENTOY ACTUALIZACION MUNICIPAL, A EFECTUARSE EN 
LA CIUDAD DE V ~ J A  DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S  23, 24, 25, 26 Y 27 DE 
FEBRERO DEL 2010. 

El Sr. Alcalde, sefiala que revisado el Itinerario del viaje de 10s Concejales, 
por motivos de lo temprano que comienza a impartirse el curso y lo tarde que termina, 10s 
Concejales tienen que viajar un dia antes y regresan un dia despuCs. 

Se somete a votaci6n. 
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Votacidn 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao :se abstiene 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramdn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderdn Hormazhbal :aprueba 

ACUERDO No 295 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la modificacidn del acuerdo No 284 de fecha 01 de Febrero de 2010, en el 
sentido que el acuerdo "dice" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Hernan 
Henriquez Parrao a1 Taller de Perfeccionamiento y Actualizacidn Municipal, a 
efectuarse en la Ciudad de Viiia del Mar entre 10s dias 24,25 y 26 de Febrero del2010 
y "debe decir" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Hernhn Henriquez Parrao a1 
Taller de Perfeccionamiento y Actualizacidn Municipal, a efectuarse en la Ciudad de 
Viiia del Mar entre 10s dias 23,24,25,26 y 27 de Febrero del2010. 

9.- ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO No 285 DE FECHA 01 DE 
FEBRERO DE 2010, EN EL SENTIDO QUE EL ACUERDO "DICE" SE APRLTEBA 
LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. MIGUEL ARAYA LOBOS AL TALLER 
DE PERFECCIONAMIENTO Y ACTUALIZACION MUNICIPAL, A EFECTUARSE 
EN LA CILTDAD DE V@IA DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S24. 25 Y 26 DE 
FEBRERO DEL 2010 Y "DEBE DECIR" SE APRUEBA LA ASISTENCIA DEL 
CONCEJAL SR. MIGUEL ARAYA LOBOS AL TALLER DE 
PERFECCIONAMIEIVTO Y ACTUALIZACION MUNICIPAL. A EFECTUARSE EN 
LA CIUDAD DE V&A DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S23, 24, 25, 26 Y 27 DE 
FEBRERO DEL 20 10. 

Se somete a votacibn 
Votacidn 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzilez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :se abstiene 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramdn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderdn Hormazhbal :aprueba 

ACUERDO No 296 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, la 
modificacidn del acuerdo No 285 de fecha 01 de Febrero de 2010, en el sentido que el 
acuerdo "dice" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Miguel Araya Lobos a1 Taller 
de Perfeccionamiento y Actualizacidn Municipal, a efectuarse en la Ciudad de Viiia 
del Mar entre 10s dias 24, 25 y 26 de Febrero del2010 y "debe decir" se aprueba la 
asistencia del Concejal Sr. Miguel Araya Lobos a1 Taller de Perfeccionamiento y 
Actualizacidn Municipal, a efectuarse en la Ciudad de Viiia del Mar entre 10s dias 23, 
24,25,26 y 27 de Febrero del2010. 
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10.- ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO No 286 DE FECHA 01 DE 
FEBRERO DE 2010, EN EL SENTIDO QUE EL ACUERDO "DICE" SE APRUEBA 
LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. R A M O ~ T  RUB10 MIRANDA AL TALLER 
DE PERFECCIONAMIENTO Y ACTUALIZACION MUNICIPAL. A EFECTUARSE 
EN LA CIUDAD DE PUERTO MONTT EIVTRE LOS D ~ A S  3 , 4  Y 5 DE MARZO 
DEL 2010 Y "DEBE DECIR SE APRUEBA LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL 
SR. RAMON RUBIO MIRANDA AL TALLER DE PERFECCIONAMIENTO Y 
ACTUALIZACION MUNICIPAL, A EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE PUERTO 
MONTT ENTRE LOS D ~ A S2,3 ,4 ,5  Y 6 DE MARZO DEL 2010. 

Se somete a votacion 
Votaci6n 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzailez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernain Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :se abstiene 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazaibal :aprueba 

ACUERDO No 297 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, la 
modificaci6n del acuerdo No 286 de fecha 01 de Febrero de 2010, en el sentido que el 
acuerdo "dice" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Ram6n Rubio Miranda a1 
Taller de Perfeccionamiento y Actualizaci6n Municipal, a efectuarse en la Ciudad de 
Puerto Montt entre 10s dias 3, 4 y 5 de Marzo del2010 y "debe decir" se aprueba la 
asistencia del Concejal Sr. Ram6n Rubio Miranda a1 Taller de Perfeccionamiento y 
Actualizaci6n Municipal, a efectuarse en la Ciudad de Puerto Montt entre 10s dias 2, 
3,4,5 y 6 de Marzo del2010. 

11.- ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO ]?To 287 DE FECHA 01 DE 
FEBRERO DE 2010, EN EL SENTIDO OUE EL ACUERDO "DICE" SE 
APRUEBA LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. RAMON CALDERON 
HORMAZABAL AL TALLER DE PERFECCIONAMIENTO Y 
ACTUALIZACION MUNICIPAL, A EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE V ~ A  
DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S24,25 Y 26 DE FEBRERO DEL 2010 Y "DEBE 
DECIR" SE APRUEBA LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. RAMON 
CALDERON HORMAZABAL AL TALLER DE PERFECCIONAMIENTO Y 
ACTUALIZACIOINMUNICIPAL, A EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE V ~ A  
DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S23,24,25,26 Y 27 DE FEBRERO DEL 2010. 

Se somete a votaci6n. 
Votaci6n 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzailez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernain Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazaibal :se abstiene 

ACUERDO No 298 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, la 

modificaci6n del acuerdo No 287 de fecha 01 de Febrero de 2010, en el sentido que el 

acuerdo "dice" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Ram6n Calder6n 

Horrnazaibal a1 Taller de Perfeccionamiento y Actualizaci6n Municipal, a efectuarse 
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en la Ciudad de Vifia del Mar entre 10s dias 24,25 y 26 de Febrero del2010 y "debe 
decir" se aprueba la asistencia del Concejal Sr. Ramdn Calderdn Hormazhbal a1 
Taller de Perfeccionamiento y Actualizacidn Municipal, a efectuarse en la Ciudad de 
Vifia del Mar entre 10s dias 23,24,25,26 y 27 de Febrero del2010. 

12.- ACUERDO PARA APROBAR LA ASISTENCIA DEL CONCEJAL SR. PATRICIO 
SILVA GONZALEZ AL TALLER DE PERFECCIONAMIENTO Y 
ACTUALIZACION MUNICIPAL, A EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE V ~ A  
DEL MAR ENTRE LOS D ~ A S23,24,25,26 Y 27 DE FEBRERO DEL 2010. 

El Sr. Alcalde, pide que se incorpore a1 Concejal Sr. Patricio Silva a1 viaje 
a Viiia del Mar, ya que no habia sido incorporado anteriormente. 

Se somete a votaci6n. 
Votacidn 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzhlez :se abstiene 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramdn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderdn Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No299 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, la 
asistencia del Concejal Sr. Patricio Silva Gonzhlez a1 Taller de Perfeccionamiento y 
Actualizacidn Municipal, a efectuarse en la Ciudad de Vifia del Mar entre 10s dias 23, 
24,25,26 y 27 de Febrero del2010. 

Se cierra la sesibn a las 10: 20 hrs. 

/ MINISTRO DE FE 
EAO. Iccsu. 


